

Mesa redonda organizada por el Centro de Estudios de Oriente Medio de la FPSC sobre Mejora y Atención de Personas Discapacitadas en Oriente Medio



Con motivo de la celebración esa semana del Día Internacional del Discapacitado (3 de diciembre), el CEMOFPSC organizó en Madrid una Mesa Redonda el día 1 de diciembre de 2011 en la que reunió a expertos en este área y dónde se presentaron los trabajos llevados a cabo por la FPSC y sus socios locales en el marco de sus convenios sobre discapacitados , y la Fundación

ONCE explicó su trabajo en este ámbito en nuestro país, centrándose en proyectos de interés cultural y de ocio relacionados con personas con discapacidad.

Integraron la Mesa Redonda organizada por el CEMOFPSC, sobre **“Mejora de la atención a personas discapacitadas a través del desarrollo de infraestructuras, servicios comunitarios y programas de formación en Líbano, Jordania, Siria y Egipto”**, **Fady Moujaes**, Director General de Arc-en-ciel (*Líbano*) que presentó la plataforma de servicios virtuales para las personas con discapacidad creada con el fin de mejorar la comunicación y transferencia efectiva de conocimientos entre organizaciones de esos cuatro países que trabajan en este campo, y **Mercè Luz Arqué** Responsable de Cultura y Ocio de la Fundación ONCE, que presentó el trabajo de ONCE en favor de las personas con discapacidad en España.

Entre otros expertos que asistieron al evento se encontraba **Annie Medzhagopian Abu Hanna**, Directora Ejecutiva de Al Hussein Society (*Jordania*), **Nisreen**

Qatarneh, Terapeuta y miembro de Al Hussein Society (*Jordania*), **Hala Antaki**, Directora del programa vocacional en Yadan Bi Yad (*Siria*) e **Ibrahim Makram**, Director del sector de desarrollo de la organización CEOSS (*Egipto*).

En 2006 la **Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID)** y la **Fundación Promoción Social de la Cultura (FPSC)** adoptaron el modelo de cooperación Norte-Sur-Sur y financiaron el primer proyecto del **Convenio 06-CO1-054** *“Mejorar la atención a personas discapacitadas a través del desarrollo de infraestructuras, servicios comunitarios y programas de formación en Líbano, Jordania, Siria y Egipto”*, que está destinado a mejorar los servicios a las personas discapacitadas a través del desarrollo de las infraestructuras, de los servicios comunitarios y los programas de capacitación; Gracias al éxito de esta primera experiencia, hace poco más de un año se inició un segundo Convenio en este ámbito, financiado también por AECID y la FPSC con el nombre *“Mejora de la integración social de las personas con discapacidad en Oriente Medio a través de la accesibilidad: Líbano, Siria, Jordania y Egipto”* (**Código 10-CO1-091**).

Arcenciel es una ONG libanesa con más de 25 años de experiencia en el trabajo con discapacitados, y concretamente en materia de la adaptación del medio físico a las necesidades de los discapacitados. Por esa razón, ha querido compartir sus conocimientos con los países vecinos, con un modelo de cooperación Norte-Sur-Sur.